

ZONE

Lepas Siswa Kelas IX, Baharuddin: Ilmu Penting Tapi Karakter Adab Lebih Mulia

Rosmini - MAMUJUTENGAH.ZONE.CO.ID

Jun 15, 2022 - 16:56



Mamuju Tengah - Merajut Asa Meraih Masa Depan Cemerlang tema dalam Penamatan dan Pelepasan kelas IX UPTD SMP Negeri 5 Tobadak Kabupaten

Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Rabu 15/06/2022.

Penamatan dan Pelepasan kelas IX angkatan III tahun 2021/2022 dihadiri kasi Kurikulum bidang SMP Anwar AN S. Pd, M. Pd, pengawas wilayah Tobadak Mastura S. Pd, guru dan Siswa UPTD SMP Negeri 5 Tobadak.

Kepala UPTD SMP Negeri 5 Tobadak Baharuddin SE, M. Pd dalam sambutan mengatakan Penamatan dan Pelepasan adalah bentuk silaturahmi guru-guru dengan siswa disekolah ini, berkah yang ananda dapatkan itu berasal dari menghormati guru dan orang tua kita.

“Tiga tahun disekolah, tentu banyak suka dan duka yang kalian dapatkan, berbagai ilmu dari guru sudah diberikan, sisa bagaimana ananda mengembangkannya, ucapnya.

Lanjut ia menambahkan selama disekolah mungkin ananda mendapatkan perlakuan keras atau perlakuan kurang berkenan tapi itu bukan berarti guru tidak menyayangimu tapi demi memperbaiki Karaktermu.

“Ilmu itu penting tapi Karakter adab lebih mulia terutama terhadap kedua orang tua, tetap jaga nama baik sekolah karena baik buruknya perilaku akan mencerminkan bagaimana kami mendidik ananda selama di Sekolah ini.

Ditempat yang sama mewakili kepala dinas Pendidikan Anwar AN menyampaikan , ini bukanlah perpisahan tapi merupakan jenjan formalitas dalam menuntut ilmu, sudah merupakan aturan Sekolah untuk melanjutkan kejenjan yang lebih tinggi.

“Kami dari dinas Pendidikan berupaya semaksimal mungkin agar UPTD SMP Negeri 5 Tobadak bisa dapat bantuan seperti sekolah lainnya, “tutur Anwar.

Lanjutnya, kepada siswa supaya berhati-hati dalam menggunakan IT (Informasi Teknologi) terutama HP karena bisa membawa dampak buruk dan juga bisa membawa kita kejenjan kesuksesan, karena IT tidak bisa kita hindari jadi kita perlu cerdas dalam menggunakannya.

“Mudah-mudahan UPTD SMP Negeri 5 Tobadak bisa menjadi Icon di Kabupaten Mamuju Tengah kerana merupakan sekolah terdekat dari ibu kota dan bisa jadi sekolah yang sangat maju kedepannya, “Tutupnya.